
18.5 Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 11.02.2021 Quartierlösung zur 
Stromversorgung und Speicherung im Baugebiet in den Stöcken Bürgermeister Christoph 
Ewers empfiehlt den Antrag in den Ausschuss für Bauen und Planen zu verweisen und erst 
dann zu behandeln, wenn tatsächlich über die Vorgaben für den Bebauungsplan diskutiert 
wird. Diese Vorgaben werden ein Paket werden. Es sei nicht sinnvoll, im Vorgriff auf das 
Paket lauter einzelne Vorgaben vorab zu beschließen, weil die Maßnahmen ja auch 
inhaltlich zusammenpassen und ineinander greifen müssen. 
RM Sebastian Schoeppner möchte den Vorschlag so annehmen. 
Bürgermeister Christoph Ewers erklärt, dass auch der Arbeitskreis zusammen kommt, wenn
es etwas zu beraten gibt und das Thema auch dort beraten werden kann. 
Beschluss: Der Antrag wird in Ausschuss für Bauen und Planen und in den 
Arbeitskreis verwiesen. 


